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ACTA Nº   33                                                           EJERCICIO 2023-2024

En Montevideo, en la sede de la Organización, a los catorce días del mes de mayo del año dos mil 
veinticuatro, siendo la hora catorce cuarenta, se reúne en sesión ordinaria el Consejo Ejecutivo de 
la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Sebastián Sosa, con la asistencia de los se-
ñores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Heber Scirgalea, Sr. Julio García, Sra. Ana Zeni, Sr. Humberto 
Telechea, Dr. Martín Martinicorena, Sr. Lides Bevegni, Sr. Carlos Alaniz, Sr. Antonio Pereira, Dr. 
Martín Atilio, Sr. Javier Pintos, Sr. Juan Varela, Sr. Jorge Costa y Sr. Tomás Larregui.

Está presente en sala la Sra. Miriam Brañas. 

No asisten con aviso: Sr. Walter Martínez, Dr. Héctor Leites.

En el acta y en sus funciones el Gerente, Sr. Gustavo Ruiz.

ACTA ANTERIOR

Se aprueba por unanimidad, el acta N° 32 correspondiente al día 07.05.2024.

ASUNTOS ENTRADOS

083 – Comisión de Deportes de la Cámara de Representantes invita a participar en proyecto de ley 
sobre Odio, Racismo, Xenofobia e Intolerancia en el Deporte” el próximo martes 21 de mayo a la 
13:30. Se repartió el proyecto y se designó la delegación que concurrirá. 

084 – El Club Ferrocarrilero de Empalme Olmos solicita apoyo económico por daños causados por 
turbonada. Se solicitará que presente proyecto, de acuerdo a lo resuelto en la reunión anterior. 

085 – El Club Juanicó comunica transmisión de partido con producción propia por AUFTV. Se res-
pondió que no correspondía.

086 – El Club Sportivo Barracas solicita amnistía jugador Gabriel Reyna, al haber cumplido la mi-
tad de la pena. Pasó al Tribunal Arbitral. 

087 – Corporación de Árbitros del Interior (CAI) realiza denuncia por daños en el vehículo del Sr. 
Liuzzi luego del partido del día 6 de mayo en Cardona. Se solicitará al Sr. Liuzzi que presente pre-
supuesto y se trasladará el mismo al Club Nacional de Cardona.

088 – Comisión de Deportes de la Cámara de Representantes invita a postular nombres de personas 
o grupos para reconocimiento “José Nasazzi y Obdulio Varela”. Hay plazo hasta el 1° de julio. Se 
repartió material y se considerarán posibles postulaciones. 

 COPA   DE   CLUBES  

Se realiza una corrección al instructivo que se está enviando a los veedores, estableciéndose que el 
arancel a los árbitros deba abonarse dentro de los 45 minutos luego de finalizado el partido y no en 
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el entretiempo como está establecido en el art. 442 del Reglamento. Se realizará ponencia al Con-
greso para modificar el artículo.

El Sr. Scirgalea informa sobre dos notas que le hiciera llegar AIAF sobre las canchas de Nacional y 
Ceibal de Salto. Se pasó a la Comisión de Canchas la que inhabilitó los escenarios, hasta que se ha-
gan los arreglos correspondientes y soliciten la inspección.

El Sr. Ortiz comunica cuales serán los partidos que se transmitirán por OFITV el próximo fin de se-
mana: 

Sábado 18/05/24 15:30 hrs - Ituzaingo vs Piriapolis - Campus Municipal Maldonado 

Domingo 19/05/24 15:00 hrs - Bella Vista vs Ferrocarril - Estadio Bella Vista

COMISIONES

La Comisión de Fútbol Femenino solicita autorización para hacer un llamado a inscripción para el 
Torneo Femenino en categoría Sub16. Se aprueba.

La Comisión de Marketing oficializa la propuesta realizada al BROU y se discuten distintas alter-
nativas de apoyo al Fútbol Femenino.

El Sr. Scirgalea expresa que se está trabajando en la elaboración de un protocolo de seguridad que 
se repartirá a efectos de ser considerado en próximas sesiones.

De acuerdo a lo solicitado por la Comisión de Fútbol Sala, se aprueba la incorporación de los Sres. 
Enrique Romero y Alejandro Tapia a la misma.

Se aprueba el informe presentado por el Sr. Sosa en representación de la Comisión Técnica sobre 
los proyectos de fideicomiso:

SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES

Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a obras 
realizadas en los meses de enero, febrero, marzo y abril pasados y las informaciones recibidas de los clubes y 
ligas, a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI en forma de informes, visitas a obras e información de 
fotos y videos en el mismo período.

Proyectos llamado 2021
1-  Lavalleja  Atlhetic  Club  de  la  ciudad  de  Rivera,  en  el  Departamento  de  Rivera.  Obras  de Cercado 
perimetral de su escenario deportivo. Las obras se encuentran iniciando, por demoras en la ejecución y por 
nota enviada por parte del club se solicita cambio de proveedor en beneficio de Barraca y Ferreteria La Rotonda  
y Construccion Sandes Aguirre Carlos Alberto. 

Proyectos llamado 2022-2023
1- Club Sportivo Yi, de la ciudad de Durazno, en el Departamento de Durazno. Obras  de Iluminación del 
campo de juego en su predio.  Las obras se encuentran con un avance superior al 40%; por lo que se sugiere 
realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente a $350.000. 

Aclaraciones:
- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de materiales  
constatados en obra.

Informe giros de adelantos realizados.
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Se  continuaron  realizando  los  giros  de  adelantos  aprobados  para  Clubes  y  Ligas,  luego  del  desembolso 
realizado por el Ministerio de Economía y Finanzas a la cuanta del Fideicomiso.

Fecha: 02 Mayo 2024: 
Central (San José) Saldo Final (2020) ($450.000); 

Fecha: 19 Abril Marzo 2024: 
Nacional  (Cardona)  Saldo  Final  (2020)  ($450.000);  Sacachispas  (Ecilda  Paullier)  Saldo  Final  (2022-2023) 
($500.000); Rosario Atlethic (Rosario) Saldo Final (2022-2023) ($500.000); Wanderers (Carmelo) Primer Anticipo 
(2021) ($135.000)

ASUNTOS VARIOS

PRUEBAS A ASPIRANTES LICENCIA OFI

El Sr. Pintos refiere a que el pasado fin de semana se realizaron las pruebas de evaluación a quie-
nes están cursando la Licencia OFI de Entrenadores. Agradece a las Instituciones que prestaron ge-
nerosamente sus instalaciones y campos de juego para la misma.

INTEGRACIÓN CONSEJO EJECUTIVO

El Sr. Pereira consulta sobre el procedimiento para cubrir las ausencias de los Consejeros Titula-
res, en particular cuando el titular está en uso de licencia. Se entiende que en esos casos, el suplente 
respectivo comienza la sesión en calidad de titular. Se resuelve trabajar en la elaboración de un 
protocolo al respecto.

El Sr. Pintos hace referencia a la situación de las licencias solicitadas y a las ausencias de Conseje-
ros Titulares sin justificación. Considerando que el Sr. Scarpa tiene más de tres ausencias injustifi-
cadas consecutivas, solicita enviarle una nota convocándolo, de acuerdo a lo establecido en el Art. 
45° del Estatuto, para el cumplimiento de sus deberes.

El Sr. Pintos también expresa la necesidad de ocupar el cargo de Vicepresidente, argumentando 
que la licencia otorgada debería estar asociada a la persona y no al cargo. Se resuelve por unani-
midad proponer a la Sra. Ana Zeni como Vicepresidente Interino, quien acepta agradeciendo la 
confianza depositada. Además, se enviará una consulta a la Corte Electoral sobre cuál debería ser 
el procedimiento para ocupar el cargo de manera definitiva en caso necesario.

REUNIÓN CON LA MESA DE LAS CONFEDERACIONES

Se informa sobre la reunión que se desarrolló en la mañana con los Presidentes de las cuatro Con-
federaciones. En esa reunión de trabajo se dió respuesta a distintas inquietudes y consultas que 
transmitieron los Presidentes de las Confederaciones. En particular se trataron, entre otros, los si-
guientes temas:

- el llamado a Congreso Extraordinario para el 8 de junio por la compra de un inmueble con des-
tino a aumentar el número de oficinas de la sede;

- los cargos que corresponden a OFI en AUF;

- los torneos integración con AUF;
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- situación del fideicomiso;

- el balance económico de la 20ma. Copa Nacional de Selecciones.

AJUSTES EN LA ESTRUCTURA ADMINISTRATIVA

El Sr. Ortiz refiere a la necesidad de realizar algunos ajustes administrativos. Asimismo, solicita 
autorización para incorporar un nuevo funcionario que cumplirá tareas en la Oficina de Pases. Se 
aprueba por unanimidad.

Siendo la hora 16:45 se levanta la sesión.

Próxima sesión: martes 21 de mayo de 2024 hora 10:00
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